



Das Orthopädische Krankenhaus Schloss Werneck ist eine Spezialklinik für Endoprothetik, Orthopädie und Unfallchirurgie. Mit 100 Betten und ca. 5.000 Operationen pro Jahr zählt unser Haus zu den großen orthopädischen Kliniken Deutschlands. Unser besonderer Schwerpunkt sind künstliche Hüft- und Kniegelenke, derzeit werden bei uns etwa 1.250 Hüftendoprothesen und 1.000 künstliche Kniegelenke jährlich eingesetzt.



Für unsere Röntgenabteilung suchen wir zum **nächstmöglichen Zeitpunkt** eine/n

## **Medizinisch-technische/n Radiologieassistentin/en (MTRA) oder Med. Fachangestellte/r**

in Vollzeit (38,5 Wochenstunden) zunächst befristet, mit der Aussicht auf Weiterbeschäftigung.

### **Damit Sie sich bei uns wohlfühlen bieten wir Ihnen ...**

- die Mitarbeit in einer weltweit einzigartigen Fachklinik in einem Balthasar-Neumann-Barockschloss
- ein gutes, familiäres Arbeitsklima in einem engagierten Team
- eine enge Zusammenarbeit mit dem Ärzteteam
- eine leistungsgerechte Vergütung nach TVöD, sowie die im öffentlichen Dienst üblichen Sozialleistungen
- eine zusätzliche Altersvorsorge mit der Möglichkeit der Entgeltumwandlung
- ein Betriebliches Gesundheitsmanagement
- eine individuelle Einarbeitung
- kostenlose Parkmöglichkeiten

### **Dieses Wissen und Können erwarten wir von Ihnen ...**

- Sie verfügen über eine abgeschlossene Berufsausbildung zum/zur Medizinisch-technischen Radiologieassistentin/en oder als Med. Fachangestellte/r.
- Sie haben einen aktuellen Fachkundenachweis im Strahlenschutz nach § 18 a RÖV.
- Sie bringen idealerweise bereits Erfahrungen im gesamten Spektrum der orthopädisch-traumatologischen Röntgen- und CT-Diagnostik, bei Untersuchungen mit Kontrastmitteln sowie der invasiven Schmerztherapie mit.
- Sie sind flexibel und arbeiten verantwortungsbewusst und patientenorientiert und sind bereit, an der Rufbereitschaft teilzunehmen.

Wir freuen uns auf Ihre informative Bewerbung, die Sie bitte bis **spätestens 06.05.2018** entweder per E-Mail als gegliedertes Dokument (pdf-Format) an uns richten oder gerne auch traditionell auf dem Postweg übersenden. Menschen mit einer Schwerbehinderung bevorzugen wir bei im Wesentlichen gleicher Eignung. Bewerbungen von Frauen begrüßen wir ausdrücklich!

